

JUSTICIA

Enfrentan proceso tres, los acusan de trata de mujeres

La Fiscalía General del Estado consiguió la vinculación a proceso de dos mujeres y un hombre por el delito de trata de personas en su modalidad de explotación sexual, tras un operativo en un establecimiento de la Supermanzana 96, en Benito Juárez, Quintana Roo. Los imputados fueron detenidos durante un cateo en el que se rescataron cuatro mujeres mexicanas presuntamente obligadas a ofrecer servicios sexuales y entregar la mitad del pago a los explotadores, bajo amenazas y sanciones económicas. El juez impuso prisión preventiva por dos años o hasta que concluya el proceso.

DERECHOS HUMANOS Bukele: 'Me tiene sin cuidado

que me llamen dictador' Durante su discurso por el primer año de

su segundo mandato, el presidente de El Salvador, Nayib Bukele, desestimó las acusaciones de autoritarismo y afirmó que prefiere ser llamado dictador antes que permitir violencia en las calles. Justificó las recientes detenciones de activistas y la aplicación de la polémica Ley de Agentes Extranjeros, acusando a las ONG de proteger pandilleros y de gozar de impunidad. Bukele también criticó la injerencia de congresistas estadounidenses y denunció una campaña internacional en su contra.

SEGURIDAD PÚBLICA

Descubren cabeza humana y explosivos en plena elección

Durante la jornada electoral en Culiacán, marcada por baja participación ciudadana, se han registrado hechos de violencia graves: el hallazgo de una cabeza humana con un mensaje en la vía pública, -uno de ellos dos cuerpos sin vida identificado como un policía estatal desaparecido— y seis posibles artefactos explosivos localizados en distintos puntos de la ciudad. Mientras tanto, el Instituto Electoral reportó la instalación del 99.46% de las casillas autorizadas, con solo nueve pendientes en un distrito de la capital sinaloense.

NACIONAL



acudió a votar por jueces

La presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, informó que la participación ciudadana en la inédita elección judicial de este domingo se estimó entre el 12.57 y el 13.32 por ciento del padrón electoral, con base en una muestra de mil 644 casillas. Aunque *Morena* aspiraba a alcanzar el 20 por ciento de participación, ni con la reaparición de López Obrador lograron llegar a la cifra. Diversas organizaciones civiles reportaron una afluencia cercana al **11.9** por ciento. El *INE* destacó que se instalaron el 99.8 por ciento de las más de 83 mil casillas previstas, salvo 16 en su mayoría en Chiapas, donde hubo robo y posterior aparición de paquetes electorales marcados.

INTERNACIONAL

Polonia gira a la derecha gana Karol Nawrocki elección

El conservador Karol Nawrocki ganó la segunda vuelta de las elecciones presidenciales en Polonia con un estrecho margen del 50.89% de los votos, frente al **49.11%** obtenido por el liberal y proeuropeo alcalde de Varsovia, Rafal Trzaskowski. La ajustada contienda, anticipada por sondeos que auguraban un empate <u>técnico</u> deja al país en un momento de incertidumbre sobre su rumbo político, ya que la elección de **Nawrocki** podría frenar la agenda reformista impulsada por el primer ministro Donald Tusk desde la *jefatura del Estado*.



Cruz Azul humilla al Vancouver y gana Concachampions Cruz Azul se consagró campeón de la Concacaf Champions Cup tras golear 5-0 al Vancouver Whitecaps en el Olímpico Universitario, en la que fue la victoria más abultada en una final a partido único del torneo. El equipo logró su séptimo título continental e igualó al América como el máximo ganador de la competencia Sepúlveda terminó como goleador del

CULTURA

Bukowski regresa con textos inéditos en español La editorial Anagrama publicará el 4 de junio Relatos y ensayos de Charles Bukowski, un volumen que reúne textos inéditos en español y ofrece un recorrido por su evolución literaria, desde sus inicios en el anonimato hasta su consolidación como figura de culto. El libro reúne Fragmentos de un cuaderno manchado de vino, Ausencia del héroe y, por primera vez en español, La

